
Духовно-созидательный камень № 169 

 

“Не знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один получает 
награду? Так бегите, чтобы получить. Все подвижники воздерживаются 

от всего: те для получения венца тленного, а мы — нетленного” (1 

Коринфянам 9:24-25). 

 
“Если же кто и подвизается, не увенчивается, если незаконно будет 

подвизаться” (2 Тимофею 2:5). 
 

Послушайте, что сказал об этом Божий пророк: 

 

И каждый из вас знает, что на олимпийских играх или на любых других 

атлетических соревнованиях, даже если ты пришёл на финиш первым, но 

если ты не играл по правилам игры, ты дисквалифицирован. Ты 

должен играть по правилам. 

И то же самое с человеческой жизнью. Играя не по правилам игры 

жизни, никак нельзя рассчитывать на победу. Ты должен играть 

согласно Божьему Слову и цели, с которой ты был сюда приведён. [1] 

 

Неважно, кто придёт первый, нужно играть по правилам игры, иначе 

никогда не победишь. Если бегун бежит по беговой дорожке, и один 

выберет самый короткий путь, и срежет по полю, и обгонит другого там 

на полчаса, то всё равно в конце бегов он будет дисквалифицирован. Он 

должен играть по правилам игры, иначе будет дисквалифицирован. 
Так же и мы должны поступать в той жизненной гонке, в которой мы 

сейчас участвуем — необходимо играть по Божьим требованиям, иначе 

проиграем, когда добежим. Толи мы президент, толи мы губернатор или 

министр; неважно, к какой мы принадлежим церкви, или к какой 

деноминации — необходимо соблюдать правила игры. Мы должны 

бежать честно, мы должны играть по правилам. Мы должны 

проповедовать Слово. Мы должны делать это добровольно. 

Павел сказал в Евреям 12:1: “Посему и мы, имея вокруг себя такое 

облако свидетелей, свергнем с себя всякое бремя и запинающий нас грех и с 

терпением будем проходить предлежащее нам поприще”. Павел говорил об 

олимпийских играх и так далее, которые проходили в Греции и Риме, и так 

далее. Он знал, что нужно играть честно, потому что иначе ты будешь 

дисквалифицирован. 
И сегодня как зановорождённые христиане, как верующие в это 

последнее время, мы должны играть по правилам. Мы должны с терпением 

проходить предлежащее нам поприще, взирая на Начальника и 

Завершителя, Иисуса Христа (Евр. 12:2). [2] 

 

ЗАКОННО ПОДВИЗАТЬСЯ    
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Ещё мне известно о Наполеоне, великом победителе былых времён. Он 

ненавидел французов. Он приехал во Францию, родился на острове и 

приехал во Францию, чтобы свести с ними счёты, но стал великим 

завоевателем. Вообще-то он был порядочным человеком, но успех 

вскружил ему голову. И там было написано, что когда женщины 

укладывали своих малышей спать, его настолько боялись (ведь он предавал 

смерти всех, кто был с ним несогласен), что женщины вместо того, чтобы 

говорить: “Тебя заберёт бука”, — они говорили: “Тебя заберёт Наполеон”. И 

ясноглазые ребятишки сразу же прятались под одеяло, вспомнив об этом 

огромном монстре Наполеоне. 

Но видите, победа, которую он одержал, была ненадолго. Сначала он 

был сторонником сухого закона, а потом умер в возрасте тридцати трёх лет 

алкоголиком. Такого рода победа бывает ненадолго, потому что она 

достигнута неверным путём. От неправды ничего хорошего не получится. 

Нужно играть по правилам игры, честно. [1] 

Но он был поражён, потому что он никогда не играл по правилам игры. 

И хорошенько запомните вот что, это хороший урок для Церкви живого 

Бога. Если мы не играем по правилам, то в конце мы будем 

дисквалифицированы. Чтобы победить, нужно соблюдать правила 

игры. 

А если правила игры в этом месте — это то, что человек должен 

родиться заново, чтобы войти в общение со Христом и Его Церковью 

(Иоан. 3:1-8, 1 Кор. 12:13), хотя мы можем быть самой большой 

деноминацией на земле, но если мы не играли по правилам игры, то в конце 

мы будем дисквалифицированы. Мы должны действовать строго по 

Божьим правилам. Это не наши правила, это Его правил мы должны 

придерживаться. Мы участвуем в бегах по Его правилам, и мы должны 

их придерживаться (Иоан. 15:7). 

Так что вы видите, Наполеон, хотя и стал великим воином и великим 

завоевателем, он победил людей страхом, а это против правил игры. По 

правилам игры нужно побеждать любовью. 

Во всём мире нет больше такой великой силы, как любовь (1 Кор. 

13:1-13). И я почти уверен, что мы, люди, ставим слишком сильное ударение 

на другие правила, которые (не хочу показаться грубым, но порой) мы 

сами себе понапридумывали, и ставим на эти правила слишком сильное 

ударение, чтобы потом только оказаться дисквалифицированными. [3] 

 

Но видите, ведь если человек — победитель, его цели должны быть 

правильными, и его мотивы должны быть правильными. А если вы не 

играете честно, то обязательно проиграете, каким бы победителем вы 

ни были. Чтобы стать победителем, необходимо соблюдать правила 

игры. А если вы обманываете, то будете исключены из игры, каким бы 

отличным игроком вы ни были. 
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Что, если бы Мартин Лютер играл по правилам игры? Методистской 

церкви никогда бы не было. 

Что, если бы методисты играли по правилам игры? Пятидесятнической 

церкви никогда бы не было. 

Но если мы играем не по правилам игры, то Бог нас дисквалифицирует 

и из этих камней воздвигнет детей Аврааму. 

А Бог хочет, чтобы играли правильно, и мы должны это делать. Так 

что не имеет никакого значения, насколько мы считаем себя 

прогрессирующими — пока мы не вернёмся к правилам игры… 

Если Бог дал тебе талант, то держись этого таланта (1 Кор. 12:4-11, 

28-31). И что бы ты ни пытался сделать — если этот талант 

применяется… (каким бы он ни был великим) …если он применяется 

не по правилам, ты будешь дисквалифицирован в этих бегах. 
А самая большая известная мне сила — это любовь (Знак): “Если я 

говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не имею, то я — 

ничто или стану как медь звенящая или кимвал звучащий. Даже если имею 

силу и горы переставлять, а не имею любви, — то я ничто” (1 Кор. 13:1-3, 

Гал. 5:13-15). 

Если мы собираемся победить, то мы должны вернуться к основам 

победы. За все эти великие знамения и чудеса, которые мы увидели, мы 

воздаём славу Богу. Но если всё это не основано на благочестивой 

христианской любви и почтении к Богу и Его народу, то это потерпит 

провал (Рим. 12:9-21). Это обязательно потерпит провал (понимаете?), 

потому что нет основания. [4] 

 

Если здесь у вас лежит больной или грешник, или человек, который 

хочет исправиться (не может бросить пить, не может бросить курить, не 

может бросить похоти и прочее): если только вы будете действовать 

согласно законам Божьим, позволите Святому Духу войти в него, тогда 

он уже больше не будет принадлежать себе. Он прекратит всё это, потому 

что Святой Дух овладеет им. Но вы должны действовать согласно 

Божьим законам, Божьим правилам. Покайтесь и креститесь… (Деян. 

2:38-39) [5] 

 

У Бога нет заменителя, только лишь Кровь. У Него не бывает 

кратчайших путей и окольных путей. Вы приходите Божьим путём 

через примирение посредством Крови (Кол. 1:19-23, 2 Кор. 5:17-19) и 

тогда становитесь сыном и дочерью Божьей (Иоан. 1:12-13). Тогда всё 

возможно, тогда возможны чудеса, тогда возможно пробуждение. [6] 

 

Людям в наше время хочется кратчайшего пути. Сегодня они выходят 

сюда вперёд, расчувствуются тут (ну и ну!), а завтра уже хотят 

проповедовать. У пятидесятников это тоже позволяется (1 Тим. 3:1-6). Да. 

Им хочется самого короткого пути на Небеса: “Аллилуйя, мне нужно только 
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склониться здесь и просто ни о чём вообще не думать, и говорить: 

‘Аллилуйя, аллилуйя! На мне милоть Илии. Завтра пойду изгонять бесов. 

Аллилуйя, аллилуйя! Я Его получил’. Хвала Богу, ну всё, я пошёл!” Им 

хочется срезать путь на Небеса, набирают столько мирского, сколько 

могут унести. Оттуда вообще ничего нельзя брать. Кратчайшего пути 

нет! Нужно приходить путём Голгофы! Нужно приходить путём медного 

жертвенника! Нужно приходить путём медного змея. Нужно умереть! Ты на 

самом деле умираешь! Ты умираешь, в буквальном смысле умираешь 

для самого себя! Ты умираешь для мирских вещей и рождаешься заново 

(Иоан. 12:24-25, 1 Иоан. 5:6-8). Аминь! Ничего мирского, мирские вещи 

мертвы (Гал. 2:19-20). Этот путь никак не укоротишь. Хм! Понимаете? Им 

хочется быстренько прийти, они не хотят расти. В Господе мы растём. 

Необходим рост и опыт (2 Кор. 3:18, Еф. 2:21-22). [7] 

 

И я скажу это с почтением и уважением, и надеюсь, что это не прозвучит 

кощунственно, но то же самое началось и в церковном движении. У Бога 

не бывает упрощённых методов. Ты должен заплатить цену, и всё (Евр. 

12:14-17). Ты приходишь и становишься на путь, предусмотренный для нас 

Богом (Матф. 7:13-14, Матф. 16:24-26). [8] 

 

Мир и люди выискивают какую-нибудь лазейку, какой-нибудь 

окольный путь, хотят как-нибудь срезать, но в Слове Божьем ничего не 

срежешь. Существует единый Образец. Ты должен обтесать себя (Кол. 

2:11-12), чтобы соответствовать этому Образцу, а не пытаться обрубить 

Образец, чтобы подогнать под себя. Все должны это делать. И только таким 

образом Бог это совершает. [9] 
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